



## Un Montfortiano entre los teólogos bíblicos

**ROMA** - La primavera acaba de comenzar y cualquiera que viaje por Europa no se perderá las hermosas flores, árboles y plantas en flor que hacen que los paisajes sean verdes y paradisíacos. El 21 de marzo, primer día de la primavera, el clima en Roma era agradable. Como persona de Bélgica, me pareció una bendición y me sentí afortunado. El sol brillaba y la atmósfera invitaba a visitar Roma y admirar sus monumentos históricos y sus espléndidos lugares. En ese día, el P. Alex SWAMY NATHAN, SMM apoyó su tesis titulada: ¿De dónde eres tú? (Jn 19, 9): Una investigación exegética-teológica sobre la preposición griega «Pothen» y su función cristológica en el cuarto Evangelio.

Debido a que el tiempo era hermoso ese día, Roma estaba más ocupada que los días anteriores. Reconociendo y experimentando la bendición de Dios y su providencial solicitud en la cooperación ecológica de la naturaleza, el P. Alex se sintió doblemente apoyado por la Comunidad General de los Misioneros Montfortianos de Roma debido a su impresionante presencia. Casi todos los miembros de la comunidad que estaban presentes en ese momento y podían desplazarse vinieron a la sala para apoyarlo. El moderador de la defensa elogió la alentadora presencia de los cohermanos en las primeras etapas del evento. Más importante aún, se ha subrayado la presencia del Superior General y de su Consejo. El Hermano John KALLARACKAL, Superior General de los Hermanos de San Gabriel, también estuvo presente para dar su apoyo al P. Alex.

El P. Alex estaba tranquilo y bien posicionado para demostrar su experiencia y los frutos de su duro trabajo. Los hermanos de la comunidad general se ocuparon de las disposiciones prácticas para el buen desarrollo del evento. La presentación de sus conclusiones se preparó bien y se transmitió claramente. Esto fue observado por el moderador, que aplaudió al P. Alex por su excelente escritura, comprensible y atractiva. Su investigación fue directa y específica. Sus argumentos no eran complejos y su estilo de escritura demostraba que estaba decidido a ampliar sus descubrimientos más allá del círculo académico.

Bernadeta Jojko, la directora de la tesis, estaba llena de elogios y admiración por las magníficas investigaciones realizadas por él. Afirmó que sus investigaciones eran originales y revolucionarias. Estaba muy satisfecha con los resultados de la investigación. Añadió que

esto puede proporcionar nuevas perspectivas y abrir nuevos caminos para interesarse por el misterio cristológico central de las dos naturalezas de Jesús, que terminó por ser considerado el Mesías prometido y más tarde adorado como la Palabra encarnada de Dios. El intento del P. Alex de vincular los estudios bíblicos con la teología sistemática merece mucho aprecio, ya que un enfoque multidisciplinario es actualmente uno de los métodos académicos más recomendados en las universidades.

El corrector de investigaciones del P. Alex lo felicitó por utilizar un lenguaje sencillo en su investigación y presentó argumentos convincentes. Según él, las investigaciones del P. Alex eran legibles y bien enfocadas en la cuestión de la investigación. Expresó su aprecio por el intento de dar una solución lingüística a uno de los misterios cristológicos insolubles: las dos naturalezas de Jesucristo, plenamente hombre y plenamente Dios. Mientras los grandes teólogos del cristianismo introducían términos teológicos como «persona» para reconciliar las dos naturalezas en una convergencia salvífica, Alex exploraba «Pothén» para ilustrar el esfuerzo del evangelista por poner de relieve la unión de la naturaleza divina y humana en la persona de Jesucristo.

El supervisor y el corrector también señalaron las dificultades que surgen cuando el acento teológico se mueve de Jesucristo hacia el Espíritu Santo, y la disonancia que sigue rondando el mundo académico en la explicación de la relación entre ellos, especialmente cuando nuestra creencia en un Dios Trinidad se convierte en el punto central de la evangelización y de la celebración litúrgica. Además de ellos, hay que mencionar aquí que el presidente de la defensa fue en el mejor de su tarea. Aseguró un ambiente agradable gracias a su moderación académica tranquila y afable, necesaria para que el candidato sea confiado y eficiente. Recibió a la Comunidad General y a los miembros de las otras familias montfortianas con una cordialidad profesional y agradeció su presencia alentadora para el P. Alex.

Todo terminó bien con una buena recepción, donde el punto culminante del menú era un gran pastel impreso con el nombre de Alex. Felicitamos sinceramente al P. Alex por su investigación original. Que utilice su experiencia en el campo de los estudios bíblicos para la evangelización y la misión de la congregación.

*P. Nepo JAMES RAJ, SMM*